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各位老铁们好，相信很多人对股指期货可以做中长线么都不是特别的了解，因此呢
，今天就来为大家分享下关于股指期货可以做中长线么以及股指期货可以做中长线
么嘛的问题知识，还望可以帮助大家，解决大家的一些困惑，下面一起来看看吧！
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股指期货是不是不正规的？股指期货真的能赚到钱吗？

谢谢悟空邀请

中国的期货市场经历了很多挫折，出现过很多问题，经过多次整顿，已经非常规范
了，严重操纵市场的现象几乎绝迹，中国股指期货第三次松绑，正在逐步走向常态
化，虽然现在还不能说很正规，但是一定会像其他期货品种一样，变得非常规范。

想在股指期货上赚钱需要具备很高超的交易水平，新手最好先在其他期货市场用小
资金练练手。

用50万做股指期货，不做日内，目标年赚20%，有人说少于2倍都白混了
，你觉得呢？

我觉得每个人的情况都不一样，也许对你说这话的人真有那个在股指期货年赚2倍
的本事，但那也只是他的。对自己来说，控制风险并不是什么坏事，人的风险考虑
都不同，能保证年赚20%，绝对不是什么丢脸的事吧？很多情况下，彼此的情况不
同，简单的做盈利对比没有太大的意义，交易市场中很多人都还在亏损当中。

50万做股指期货，不做日内，目标年赚20%，这样的目标在期货市场中算是很务
实的了，对于很多个人帐户，在期货市场都是奔着翻倍而来的。当然，在可以带杠
杆交易的期货市场中，有很多想像空间，例如像今年的股指期货行情，20%的目标
做中长线，可能早就实现了。类似这样的行情，对于很多风险偏好比较激进的人来
说，20%的收益是等于浪费了这样难得一遇的趋势行情。

因此赚多赚少，与个人的追求会有很大的关联，有人会觉得年赚20%太少了，有
人却觉得能年赚20%也相当不错，追求高收益的人，需要对仓位使用率更高些，有
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可能需要浮盈加仓，有可能需要更进取的机会把握，多做交易，正常情况下会比立
足中长线的小目标交易要做更多的工作，出错的风险同时会增高。这些都会更考验
一个人的操盘能力，有更高的水平，追求更高的收益自然没问题，但水平不够的情
况下，仅仅针对盈利多少的角度来看，多做反而可能得到反效果，因此一切都应该
与自身情况挂钩，不要和人简单的做对比。

总的来说，我觉得如果能保证年赚20%以上，与自己的交易追求切合，就不用理
会别人说什么，既然是非日内交易，只要能在趋势来临时，不辜负市场的赏面就行
了。以上内容纯属个人的观点，仅作为交流的意见。

注册制结构市场炒股到底还适不适合做中长线，长期持有一两只股票？

注册制市场炒股当然更适合做中长线，而且长期持有一两只股票是最好的，也是一
种炒股最合理的配置。

为什么注册制市场炒股更适合中长期持有呢？原因非常简单，因为在股票市场中长
线持股是永远都适合的，不管是批准制，审核制度，或者注册制等，股市都会适合
中长线持股。

其实股票市场永远都会打造价值投资，不顾虑资金去做投机风格，投机是短暂的，
不长久的。而真正看得懂股市，摸清楚股市的规律之后的，这些老股民都是会选择
做中长线，只有中长线持股才是最终的大赢家。

比如做中长线的投资者，持有抱团股，以白酒和医药为例，这些做中长线的投资者
平均一年翻一两倍的收益；哪些投机者，频繁交易买卖的人，几年下来最终还是亏
损的，正所谓徒劳无功啊。

所以通过A股过去的实际案例得知，注册制之下中长线持有一两只股票是可行的，
但需要主要以下两个重点。

第一：选择的目标股非常重要，如果打算做中长线的，一定要选择白马股，也就是
行业龙头企业股票最好，而且成长性稳定的股票。

这类成长股才值得拥有，反之如果持有垃圾股，在注册制之下坚定中长线持有，最
终只会越持有亏损越大。

第二：耐心非常重要，说白了就是心态要好，能耐得住寂寞，经受的波动的考验，
只有这样不管这只股票怎么波动，只要不达到目标就不出货。

                                    2 / 4



股指期货可以做中长线么，股指期货可以做中长线么嘛

如果心态不好，经不住诱多，总是去看到自己的股票一跌就担忧，看到别的股票涨
了就认为自己的股票垃圾，这样的心态不适合中长线。

所以只要注意这两点，选好目标股，具备优良心态等两大因素，在注册制之下炒股
，最好的投资风格是中长线持有，坚定一两只股票做价值投资，相信这样会有不错
的收益。

总之要明白一点，股市注册制之后垃圾股不值钱了，反而优质股票资金更集中了，
优质股票反而更加适合做中长线，如果持有一两只股票坚定价值投资，这样做才是
股市最大的赢家。

12月25日上证指数大长线腿会成为反转信号吗？

反转不可能，反弹有希望！反转的信号是一定在止跌后长期扭转的情况下出现的，
并且是由反弹开始的，也就是说先看反弹，后再看反转，不要还没学会走，就想着
要跑！其实在这个位置，我不看空，更应该看多！上证A股的市盈率为12.4倍左右
，居历史月份第305位，处在历史数据91.04%的分位数位置。再加上2449点的政
策底已经出现，20年年线支撑就在下方，那么跌至2449点附近更像是一个诱空和
挖坑的行为。并且我更认为在2449点下方质押风险没有被化解，而只是被控制的情
况下，主力和市场没有资格去引爆这个雷，根本没必要！今天的私募和基金业绩95
%以上都是亏损的，没人愿意在看到2019年有更大的风险出现，这种拉长熊市底部
时间和空间的做法不可取，也不会去做！！

所以我更认为此次的打压是主力有意而为之，是一波大级别反弹前的挖坑行为！这
里是A股第五个大级别的熊市底部区域，并且持续的出现了严重超低地量成交额，
可以看到投资者的信心是不足的，但是同样的也表示这这里的筹码是优质和便宜的
！因此对于长线投资者来说，其实这里才是最好的时间，毕竟可以毫无顾虑的买买
买布局！短期来看赚钱效应非常低下，但是长期来看这里绝对是满地黄金的时代，
所以看的角度不同，格局不同，策略也就完全不同了！

我认为在这个28年里的第五个大级别熊市底部区域里，不要去想着赚钱，而是要
想着如何逢低吸纳更多的优质筹码，这才是决定你未来牛市里能有多少收获的关键
！就好比在当初5178点的牛市行情里，不要去逢高追涨买股票一样，而是要懂得逢
高获利了结。熊市底部周期本来就是给聪明投资者布局的时候，而牛市顶部区域也
是给有先见之明的投资者出货的时候，千万不要搞混了。所以12月25日上证指数大
长线腿其实不能代表底部成立的反转，因为底，是一个点很难捉摸，要走出来了才
知道。但是底部区域是一个大箱体，比较容易辨别我认为2019年先看反弹，牛市尚
早，切勿着急！
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如果您认同我的观点，请加我的关注并点赞。如果您有什么疑惑和投资建议也欢迎
私信提出，谢谢您们的支持。

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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